



CONDECORACION. Tegucigalpa, junio 21 (AP-cablefoto). El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, derecha, condecoró anoche al Arzobispo de Tegucigalpa y presidente de la Conferencia Episcopal, Monseñor Héctor Enrique Santos, por haber cumplido 25 años de estar desempeñando ese cargo.

Venezuela niega versión de coronel Oliver North

Caracas, junio 21 (UPI). El gobierno venezolano negó haber recibido de Estados Unidos una solicitud de compra de aviones, que según informaciones provenientes de Washington, iban a ser entregados a los rebeldes nicaragüenses. Documentos difundidos en Washington indicaron

que el teniente coronel Oliver North involucró a la embajada de Estados Unidos en Venezuela en un posible esfuerzo ilegal de ayuda a los contras. En su testimonio ante las comisiones del Congreso que investigan el escándalo Irán-contras, el teniente

—Pasa a la página 21—

Mitterrand respalda propuesta de H. Kohl

París, Junio 21 (UPI). El presidente Francois Mitterrand declaró hoy que respalda una propuesta del canciller germano occidental Helmut Kohl para que sus dos países formen un contingente militar conjunto.

Mitterrand, en el curso de una visita a Cahors, en el sur de Francia, dijo que coincidía con Kohl en que los dos países debían tratar de elaborar semejante plan, que es permitido por un tratado franco-alemán

—Pasa a la página 21—

Shamir acusa al Papa por invitar a Waldheim

Jerusalén, 21 (AP). El Primer Ministro de Israel, Yitzhak Shamir, acusó hoy al Papa Juan Pablo II de legitimizar los crímenes de los nazis al invitar al presidente de Austria, Kurt Waldheim, a pesar de su supuesto pasado nazi.

La reunion de Waldheim con el pontífice será la primera visita oficial de Waldheim al extranjero desde que fue electo Presidente en junio de 1986. Haciendo notar que Israel no tiene relaciones di-

—Pasa a la página 47—

Contras derriban otro helicóptero soviético

Managua, junio 21 (DPA). El Ministerio nicaragüense de Defensa informó ayer que grupos antisandinistas derribaron el viernes anterior un helicóptero militar nicaragüense MI-25 de fabricación soviética, muriendo todos sus tripulantes. El helicóptero fue impactado por los "contras" en el sector de Caño Negro, ubicado 10 kilómetros al suroeste de San Pedro del Norte, limítrofe con los departamentos (provincias) de Chontales y Matagalpa en el sector norte de Nicaragua. La nave militar iba pilotada por el teniente primero Freddy José Vásquez, el subteniente José David Urbina y el mecánico de vuelo Pedro José López Mendoza, que cumplía su servicio militar en la fuerza aérea sandinista. Señala el comunicado del Ministerio de Defensa que el



PRIMERA VEZ. Viareggio, Italia, junio 21 (AP-cablefoto). La actriz porno, Ilona Staller, que ganó una curul en el Parlamento, actuó anoche por primera vez, desde su triunfo político.

Matan 31 aldeanos en sur de Turquía

Ankara, junio 21 (DPA). Presuntos separatistas curdos dieron muerte anoche en una aldea en el sur de Turquía a unos 31 al-

—Pasa a la página 48—

piloto, por sus méritos, le fue otorgado en forma póstuma el grado de capitán por instrucciones del ministro de Defensa, general Humberto Ortega. Por su parte, la dirección nacional del gobernante Frente Sandinista (FSLN), anunció hoy que al piloto del helicóptero derribado se le otorgó la orden "Carlos Fonseca". El diario oficial del FSLN, "Barricada", publica hoy que el capitán del ejército sandinista, el fallecido teniente primero Vásquez, tuvo una destacada participación en militar en Seven Benk durante 1982, "durante una vasta operación de desalojo (en el sector atlántico nicaragüense) contra fuerzas separatistas de la contrarrevolución", puntualiza el rotativo.

Rompen cese del fuego en Colombia

Bogotá, junio 21 (UPI). El único acuerdo de cese del fuego que estaba vigente y que suscribió el pasado gobierno con un grupo guerrillero quedó roto al ordenar el presidente Virgilio Barco una ofensiva total contra las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, se informó hoy. La orden de atacar todos los focos rebeldes de las FARC, después de la emboscada del martes que dejó un total de 32 muertos, 27 de ellos militares y 42 heridos, fue aprobada en una reunión de Barco con sus ministros, informaron fuentes de prensa del Palacio de Narino.

El peor ataque de la guerrilla fue en la zona rural de Puerto Rico, una aldea ubicada a 350 kilómetros al suroeste de Bogotá, departamento del Caqueta. La drástica decisión fue seguida de otra orden de Barco de suspender una línea telefónica que se había instalado entre "Casa Verde", el cuartel general del "alto mando" de las FARC, y una oficina en el palacio presidencial de Narino, precisó la fuente. La serie de respuestas del gobierno al sangriento ataque rebelde se hicieron pú-

—Pasa a la página 29—

Irak reanuda ataques a buques en el Pérsico

Nicosia, Chipre, junio 21 (UPI). Irak, reanudando la "guerra de los buques cisterna petroleros" tras una pausa de un mes, dijo que sus aviones atacaron hoy la terminal petrolera iraní de la Isla de Kharg y un "gran objetivo naval". El ataque contra el bu-

que petrolero, cuyo nombre no se precisó, es el primero que Irak se atribuye desde el 17 de mayo, día en que un avión iraquí disparó misiles contra la fragata estadounidense USS Stark en el Golfo Pérsico, dando muerte a 37 mari-

—Pasa a la página 67—



POR GASES. Seúl, junio 21 (AP-cablefoto). Una transeúnte cubre su nariz para evitar los efectos de los gases lanzados hoy por la policía para dispersar a un grupo de protestantes.

Destruyen la sede de comunistas en Bogotá

Bogotá, junio 21 (UPI). La sede del Partido Comunista en Bogotá quedó parcialmente arrasada al hacer explosión hoy una poderosa bomba lanzada por desconocidos que huyeron del lugar, informaron dirigentes de ese grupo político.

La policía confirmó que la bomba, que estalló a las 1:30 de la mañana (06:30 GMT) destruyó puertas, muebles, equipos de oficina, vidrios y abrió un enorme hueco en una de las paredes de la oficina del

—Pasa a la página 23—

Ataque nuclear causaría colapso a economía EU

Nueva York, junio 21 (AP). Un nuevo estudio ha llegado a la conclusión de que un ataque nuclear limitado contra Estados Unidos, en que interviniera sólo un uno por ciento del arsenal nuclear soviético, podría provocar un colapso de la economía norteamericana que se prolongaría durante décadas. Pero el diario "The New York Times" agrega en la nota que publica hoy que autoridades federales indicaron que el estudio sobre el tema, del Instituto Tecnológico de Massachusetts, tiene fallas, y que la recuperación norteamericana

de ataques nucleares aún en mayor escala solo requeriría años, y no décadas. Según el estudio, un ataque dirigido a combustible

—Pasa a la página 29—

Por culpa de un gato se quedan sin luz en Montevideo

Montevideo, junio 21 (UPI). Un gato que se introdujo en una central de distribución de energía eléctrica cayó sobre un transformador y causó un apagón que afecta a casi un

—Pasa a la página 23—



ANTIMOTINES. Seúl, junio 21 (AP-cablefoto). La policía antimotines patrulla una de las calles principales de Pusan, poco antes de producirse serios incidentes con grupos de manifestantes. El gobierno podría tomar medidas radicales en el transcurso de la semana para terminar con las manifestaciones.